



Síntesis de medios

19 de julio de 2021

Primeras Planas

Perdonan millonada a magistrado billetes
Acusados de factureros consiguen contratos por 800 mdp
Confinamiento dispara muertes por sobredosis
A punto de la quiebra, negocios de EU claman por clientes mexicanos
Utilizó el gobierno de Peña a Pegasus para espiar a miles
Priorizan en nuevo semáforo continuar actividad económica sobre contagios
Tercera ola ya supera a primera
Liberan a reclusos
Espió Pegasus 15 mil números de mexicanos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Omar García Harfuch

Columna En Tercera Persona: Del espionaje a periodistas / Héctor de Mauleón

En días pasados la SSyPC se declaró “incompetente” ante varias solicitudes de información que le exigían dar a conocer si en sus archivos figuran expedientes de espionaje contra los periodistas. Además de información sobre la vigencia de la plataforma Pegasus, empleada para espiar, entre otras personas, a diversos periodistas, existen capturas de pantalla que indican que el subsecretario Mejía Berdeja; a quien se acusa de haber filtrado información para impedir que **Omar García Harfuch** fuera contemplado como sucesor de Alfonso Durazo, propuso que columnistas fueran espiados, a fin de desatar en su contra una campaña negra. [El Universal](#)

Columna Política de Hoy: Con sangre, no hay 4T / Samuel Catón Zetina

Una de las misiones de la GN es acabar con la violencia, pero es una responsabilidad compartida con las autoridades de los otros dos ámbitos de gobierno, y la inmensa mayoría no ha hecho la tarea. La misión es contener al crimen y recuperar espacios y gobernabilidad. “Es hasta un desafío político”, afirmó el presidente AMLO. De eso depende que la 4T se acredite en la historia. Tal vez es hora de que escuche a **García Harfuch**: “Contra el crimen, la mejor defensa es el ataque... y prescinda de la estrategia de “abrazos no balazos”. [Basta](#)

Información Oficial

Muere senderista en el Ajusco tras deslave

Un deslave de rocas y piedras en las inmediaciones del volcán Xitle, en la zona del Ajusco, atrapó a un grupo de excursionistas, entre los que se encontraban menores de edad, por lo que se tuvieron que movilizar cuerpos de rescate y ambulancias aéreas de Códores de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para rescatarlos y trasladarlos a diversos hospitales de la capital del país, donde se confirmó la muerte de una mujer y cinco personas más fueron reportadas como graves. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Capturan a dos con kilo y medio de marihuana

Uniformados de la Policía Bancaria e Industrial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos hombres, uno de ellos menor de edad, que fueron captados cuando, al parecer, inhalaban sustancias tóxicas en la vía pública, en Eje Central Lázaro Cárdenas, alcaldía Benito Juárez. [Ovaciones](#)

Caen tres narcomenudistas ligados al robo de autopartes

Tres presuntos narcomenudistas fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando intercambiaban dosis de presunta de droga en Puebla y avenida Insurgentes, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc. Durante las investigaciones se conoció que los imputados están relacionados con al menos cuatro robos de autopartes. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

19 de julio de 2021

Sorprende la policía a dos con las manos en la masa

Durante sus recorridos de vigilancia en calles de la colonia Coapa, alcaldía Tlalpan, elementos adscritos a la PBI de la **SSC** atendieron el reporte de un robo al interior de una vivienda, lo que derivó en la detención de dos personas, las tenían a bordo de una camioneta de carga varios muebles. [Ovaciones](#)

Balacera en Coyoacán deja un muerto y un herido

Un hombre muerto y otro lesionado fue el saldo de una balacera que se registró en calles de la colonia Pedregal de Santo Domingo, en la alcaldía Coyoacán. El tiroteo se registró en la esquina de las calles Tesnene y Xochiapan, donde la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó un operativo en los alrededores y detuvo a uno de los presuntos implicados en la balacera. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Ovaciones](#)

Van siete ingresos y sigue robando

Un hombre con seis ingresos a prisión, volvió a ser detenido tras cometer un asalto a un repartidor de refrescos en la colonia Moctezuma Primera Sección, alcaldía Venustiano Carranza. [El Gráfico](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturan a rata en la zona de la Meche

Un asaltante fue capturado por la **policía** en Calzada de la Viga y Lorenzo Bouturini; el sujeto fue sorprendido por los uniformados cuando atracaba a transeúntes que en esa zona de mariscos. [Basta](#)

Más de 100 mujeres marchan contra feminicidio

Un contingente de cerca de 100 mujeres integrantes de colectivos feministas y familiares de víctimas de feminicidio marcharon del Monumento a la Revolución al Zócalo, para protestar por la muerte de la maestra Susana Garrido, presuntamente a manos de su esposo. Para controlar la movilización, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó un grupo de aproximadamente 500 mujeres policías que vigiló a las manifestantes. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [Diario de México](#)

Respaldan trabajo de la PAOT

Asociaciones civiles y animalistas, activistas, actrices y legisladoras, sumaron esfuerzos para defender el trabajo que realiza la titular de la PAOT, Mariana Boy Tamborrell, en favor del bienestar animal y en contra del maltrato de los seres sintientes en la capital del país. La presidenta de la **Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la Ciudad de México**, Leticia Varela, dejó en claro que de ninguna manera comparte las quejas en contra el trabajo que realiza Mariana Boy. [Basta](#)

Policías abusivos golpean a jóvenes

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, agredieron a jóvenes que se encontraban en las puertas de un domicilio ubicado en la calle Mazatlán número 5, de la colonia Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc. Dos masculinos y una mujer sufrieron lesiones en el rostro y en distintas partes del cuerpo, por lo que acudieron al MP a levantar su denuncia contra los oficiales. [Basta](#)

Les vale

Patrullas de la **Policía de Transporte de la SSC** y autos particulares de los agentes, encargados de hacer que se respete el Reglamento de Tránsito, se estacionan en el carril confinado exclusivo para el transporte público sobre Eje 2 Manuel González, frente a la U.H. Tlatelolco, en la alcaldía Cuauhtémoc. Esta situación ha sido aprovechada por automovilistas quienes se estacionan debajo de las cámaras de fotocívicas sin recibir sanción. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

19 de julio de 2021

Crece la delincuencia en la alcaldía Tláhuac

Pese a que en mayo pasado se registraron 641 delitos en Tláhuac, junio presentó 646, de acuerdo con la FGJ de la CDMX. Un mes atrás, según el Semáforo Delictivo el narcomenudeo, robo a vehículo, robo a casa, violencia familiar y feminicidio tuvieron mayor incidencia. En el primer semestre del 2021, se acumularon un total de 3 mil 459 carpetas, 801 más a comparación del año pasado con 2,558. [Basta](#)

Columna En Flagrancia: El peligro es la gente / Gustavo Fondevila

Ser policía es un trabajo riesgoso. Hay que tratar con gente, controlar a personas violentas, enfrentarse a individuos armados y una larga lista de etcéteras que dan cuenta de un trabajo, donde a diario existe la necesidad de enfrentar situaciones desagradables, dolorosas o que implican la posibilidad de terminar herido o muerto. [Reforma](#)

Columna ¿Será?: De mal en peor

Nos cuentan que el llamado de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, sobre no permitir que regrese la corrupción a la alcaldía Álvaro Obregón no fue acatado. Y es que a la dirección de Desarrollo Social llegará la exdelegada María Antonieta Hidalgo, antes señalada por irregularidades en obras. En el área de Administración estará Juan Manuel García, actual director en Azcapotzalco, sobre quien pesan dudas por licitaciones; y en la dirección de Gobierno Adolfo Román, quien quedó a deber explicaciones como director general del área jurídica en la aún delegación Cuauhtémoc. Además de que, pese a su alianza, no hay ningún panista en posiciones importantes, en el área de Seguridad estará a cargo un jefe de la Policía de indicativo Puma, varias veces relacionado con la banda de los Lenin-Canchola. ¿Será?
[24 Horas](#)

Policiaco

Culmina incendio con una persona sin vida, en la GAM

Una persona fue encontrada muerta y otra con vida al interior de un inmueble donde se registró un incendio, en la esquina de la Calle 3-A y Poniente 112, en la colonia Panamericana, alcaldía GAM. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Trampa para conductores

Un automovilista cayó a un pozo ubicado en la colonia Progreso Nacional, alcaldía Gustavo A. Madero. El socavón no tenía señales de advertencia ni avisos de precaución. Tras el percance, el conductor fue atendido en el lugar. [El Gráfico](#)

Hallan cadáver de indigente

Un hombre en condición de calle fue asfixiado hasta la muerte a una calle de un albergue ubicado en Calle Sur 65-A, entre La Coruña y calzada Santa Anita en la colonia Viaducto Piedad, alcaldía Iztacalco, donde de vez en cuando acudía para comer o pernoctar. La víctima tenía el rostro vendado por lo que al lugar acudieron

Elementos preventivos del Sector Iztacíhuatl y socorristas del **ERUM**. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Balean a familia afuera de fiesta

Una mujer y sus dos hijos resultaron heridos por un grupo de motociclistas que los agredió cuando se encontraban en una fiesta en calle Temamatla, colonia El Ocotal, alcaldía Magdalena Contreras. La madre y sus progenitores fueron trasladados en una camioneta particular hacia el Hospital Xoco, en donde fueron atendidos por lesiones leves. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

19 de julio de 2021

Volcadura en Insurgentes termina con 3 lesionados

Tres personas resultaron lesionadas al registrarse un choque y volcadura sobre avenida Insurgentes Sur y Perpetua, en la colonia Crédito Constructor, alcaldía Benito Juárez. Los heridos fueron rescatados por bomberos y trasladados a un hospital. [Basta](#)

Justicia

Matan a niña y la hacen pasar como desaparecida

Tras la presunta desaparición de una niña en la colonia Cuauhtémoc Barrio Bajo en la GAM, familiares de la menor acudieron a la FGJ para levantar una denuncia por desaparición y se activó la Alerta Amber. Tras una investigación de elementos de la PDI, se encontró que la niña fue asesinada, es por eso que los presuntos responsables fueron asegurados por la policía y, posteriormente, se supo que una vez que la niña murió, abandonaron el cuerpo, pensando que nadie descubriría su horrendo asesinato. [Basta](#)

Atrapan a sujeto con dosis de coca y mota

Un hombre fue detenido por agentes de la FGJ tras ejecutar una orden de cateo en un predio ubicado en la colonia San Juan de Aragón Séptima Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. En el momento de su detención se le aseguraron 86 dosis de cocaína y cuatro paquetes de marihuana. [La Prensa](#)

Gobierno de la Ciudad de México

Reportan en pandemia más de 30 mil fiestas

De acuerdo con la actualización oficial de los reportes recibidos por el **C5**, del total, 19 mil 487 ocurrieron durante todo 2020. Esa cifra superó casi nueve veces el total de 2 mil 253 reportes por fiestas recibidos durante todo 2019. Cuauhtémoc, GAM, Iztapalapa, Tlalpan y Coyoacán, son las alcaldías donde más se han realizado los reportes por fiestas durante este año. [Reforma](#)

Llaman a visitar parque de Xochimilco

Con un viaje en trajinera, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, recorrió las obras de rehabilitación en el Parque Ecológico Xochimilco que requirieron una inversión de \$184. 8 millones para rescatar el sistema de humedales y destacó que existen alrededor de 4,000 hectáreas de este sistema. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Economista](#) / [La Razón](#)

Gobierno de México

Feminicidios, la otra pandemia

De acuerdo con cifras del **SESNSP**, entre enero y mayo de este año, se registraron 423 víctimas de feminicidio, un promedio mensual de 84.6 casos. En el mismo periodo de 2020 fueron 395 víctimas; un promedio mensual de 79 casos, mientras que, en 2019, la cifra fue de 374, es decir, 74.8 al mes. En mayo de 2021 tuvo 98 víctimas de feminicidio, 20 casos más que abril. [El Heraldo de México](#)

Extorsionan en casetas

Supuestos normalistas tienen tomadas desde hace seis días las casetas de la Autopista del Sol en Guerrero. Los jóvenes exigen 100 pesos a cada automovilista para permitir su paso. El cobro se realiza ante la presencia e inacción de agentes estatales y federales. [Reforma](#)



Síntesis de medios

19 de julio de 2021

Imagen Destacada

**CAEN SEIS
A CRÁTER**

